
General Course

Interview 05

嶋﨑 佑奈
３年生 理系

京都市立久世中学校出身
　バスケットボール部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. SEC や 2 年生の探究活動など、桃山特有の活動があり、自分の日常
での疑問に答えを出したり発表会を通して新しい発見をしたりできる
と考えたからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 18 時完全下校なので、勉強や遊びと部活を両立させることが簡単
に出来るところ。また、勉強がしたくて入学している人が多いので、
必然的に勉強に力が入るところです。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 化学
実験をする機会が多く、色々な体験をさせてもらえるのでとても理解
が深まるからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 女子バスケットボール部は普段ははしゃいだり、冗談を言ったりす
る元気な人が多いです。部活になると、みんな真剣に取り組み、先輩
後輩関係なくコミュニケーショ
ンができるすごく良いクラブで
す！練習試合などが多いのでと
ても疲れるのが大変です。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  塾には行っていません。自宅や自習室を使って自主学習をすること
が多いです。自習室で学習すると職員室が近いのですぐに質問でき
て便利です！

Q. 将来の夢について教えてください。
A.  フライトドクターになりたいです。
患者を待つのではなく、患者のもとへ
駆けつけられるので、1番辛い時間に
寄り添うことができるからです。より
多くの人の心の支えとなりたいです！

嶋﨑さんの 1日のスケジュール



General Course

Interview 06

鈴木 咲衣
３年生 文系

京都市立音羽中学校出身
　男子バスケットボール部 (マネージャー ) 所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 中学生の時に部活動体験に行き、雰囲気が良かったからです。また、
受験期に全員で共通テストを目指して頑張ることに魅力を感じたから
です。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 1 番は生徒が良い子ばかりなところです。それだけでなく一生懸命
勉強出来る環境が整っています。周りのみんなが様々なことに熱心に
取り組んでいるため私も頑張らなければいけないなと思わせてくれま
す。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 生物
学んだことが繋がっていく感覚が楽しいからです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. やりがいがある！少しでも誰
かのためになれることが嬉しい
です。常に周りに気を配って小
さな変化に気づくことができる
よう心がけています。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  毎日コツコツ進めていくようにして
います。特に数学は授業で進んだ内容
の問題集をその日に取り組むようにし
ています。塾に通い、受験勉強の手助
けをしてもらっています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.海外の方と関わる仕事につきたいで
す。

鈴木さんの 1日のスケジュール



General Course

Interview 07

今井 彩乃
３年生 文系

京都市立加茂川中学校出身
　美術部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 説明会の際に目の当たりにした、先生方、生徒たちの高い人間性に
惹かれたからです。また、中学生の頃から国公立の美大の進学を考え
ていたため勉強をしっかりと頑張れる環境があったことも決め手でし
た。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 自分のために、誰かのために努力ができる人が多いところです。ま
た、その努力を応援できる人も多いので桃高の生徒や先生方によって
努力をコツコツ続けられる環境が作り出されているなと入学してから
実感しました。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. GS 探究
自分にとってとても魅力的だと感じることや、それをどうしたら誰か
に “伝わるのか” を深く掘り下げて考えることができるところが面白
いです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. 部活の好きなところは人間関
係と部活全体の雰囲気です。自
分の物事に対する考え方や作品
を肯定的に受け入れてくれる先
生や同級生たちのおかげでのび
のびと制作に打ち込めます。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  大学受験に向けて画塾には通っていますが、学習塾には通っていま
せん。普段は主に家で課題と予習をしています。家でも緊張感を持っ
て勉強したい性格なので、夜の時間と休日は時間を決めて高校の友
人と電話を繋いで勉強しています。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.映像関係の仕事に就きたいと考えて
います。多くの人の人生のちょっと
したスパイスになるような作品を作
り続けていきたいです。

今井さんの 1日のスケジュール



General Course

Interview 08

安田 健心
３年生 理系

向日市立勝山中学校出身
　軽音楽部所属

Q. 桃山高校を選んだ理由はなんですか。 
A. 大学への進学実績がちゃんとあって、SSHの取り組みなどが面白そ
うだったからです。

Q. あなたの思う「桃山高校のいいところ」はなんですか。
A. 大学受験への対策を学校でたくさんしてくれる。学校で買うことに
なる参考書や問題集が良いものが多い。良い人が多い。行事でとても
盛り上がれて楽しい。

Q. 好きな授業について教えてください。
A. 化学
担当の先生の授業が復習を兼ねてやってくれたり、新しいところも丁
寧に演習を挟んだりペアワークをしながら取り組めたりして、一番楽
しく授業を受けれているからです。先生の雑談も面白いです。

Q. クラブ活動について教えてください。
A. バンドを組んでライブをするということはなかなかできることでは
ないので、楽しく新鮮でとても面白いです。練習日はバンドごとのシ
フト制なので一週間の練習回数
は少なく、勉強との両立はしや
すいです。その代わり家での楽
器練習がとても大事です。

Q.  家庭学習、塾について教えてください。
A.  3 年生になって塾に通い始めました。理由は勉強習慣をつけたかっ
たというのが一番です。家で勉強をし続けるのが難しくなってきた
ので塾の自習室を使っています。学校にも自習室はありますが、家
が遠いのであまり使っていません。学校からの課題はなるべく早く
終わらすことを本当におすすめします。

Q. 将来の夢について教えてください。
A.めっちゃ漠然としてますが、大学ま
で行って、これまでに学んできたこと
を活用して自分が楽しいと思えてやり
がいのある仕事に就いて、幸せな生活
を送りたいです。情報工学系の仕事に
就きたいと今は考えています。

安田くんの 1日のスケジュール
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